

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年11月22日 No. 2 2

◇ 学校集会、学習発表会（3年生・6年生）

1 3日（水） 2 限目に学校集会と3年生・6年生の学習発表会を行いました。



学校集会では、生徒指導担当者から「いじめ防止運動」である「ピンクシャツ運動」の話と、不審者への対応についての話がありました。



続いて3年生の学習発表会は、大矢知地区人権教育推進協議会（ちょこつと）と連携して1学期から取り組んできた「ひまわりプロジェクト」の取組について発表してくれました。「自分たちでできることは何か」を考えて取り組んできた様子が伝わってきました。最後は「ひまわりのやくそく」の歌を歌って終了となりました。

最後は、三泗音楽会に出演する6年生の合唱発表でした。初めに代表児童の学校紹介がありました。その後、「樹形図」の合唱を披露してくれました。6年生の保護者に公開をしたところ、たくさんの方に参加いただきました。ありがとうございました。

◇ 学校公開日～人権教育授業公開、PTA講演会～



16日（土）は学校公開日で、朝から多くの保護者、地域の方に参観いただき、ありがとうございました。本校では、学校づくりビジョン重点2の中で「人権教育の充実」を掲げていて、その学習の一端を保護者や地域の方にも参観していただこうと、1限目は1～3年生で、2限目は4～6年生で、人権教育の授業公開を行いました。



3限目には、体育館でPTA講演会を開催しました。多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。講師として、ファイナンシャルプランナーの方をお招きしました。演題は「子どもの心とこづかいの良い関係とは？～金銭教育の方法について～」で、こづかいを教材にして親子でコミュニケーションを図ること、子どもにお金の使い方をいろいろと考えさせ、親は見守りながらお金の管理を子どもにも経験させることが必要であるということをご自身の子育ての経験をもとに話されました。

ねんせい だい かいさん ししょうがっこうおんがくかいしゅつえん ところ ひと
◇ 6年生；第60回三泗小学校音楽会出演～心を一つに～



15日(金)、6年生が四日市市文化会館第1ホールで行われた三泗小学校音楽会に出演しました。出番が10番ということもあり、待つ時間が長くて緊張も高まっていたことでしょう。しかし、ステージに立ってスポットライトを浴びた6年生からは、「樹形図」の歌を体全体で歌っている感じがしっくりと伝わり、練習通り、いや練習以上の成果を發揮し、すばらしい歌声とハーモニーを館内に響かせてくれました。客席に戻ってきた子どもたちの表情からは歌い終えた安堵感や歌い切った満足感、達成感が感じられました。心を一つにしてすてきな合唱を聴かせてくれた6年生に拍手を送りたいと思います。

こうないずこうてんかいさい こ りきさく
◇ 校内図工展開催～子どもたちの力作ぞろい～

15日(金)・16日(土)に校内図工展を行いました。子どもたちの力作をご覧ください。いかがだったでしょうか。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

だい かい こうじょうきょうぎ かい かいさい
◇ 第3回「興讓協議会」開催



13日(水)に8名の委員の出席を得て、第3回興讓協議会を開催しました。朝からまずは「興讓館」の清掃をしていただきました。続いて2限目は、体育館で3年生・6年生の学習発表会を見学していただいた後、3限目は校舎内を回りながら各教室の子どもたちの様子を観覧いただきました。その後、協議会を行いました。学校から子どもたちの様子、学習支援ボランティア活動、通学路の一部変更、次年度に向けた学校運営等について説明を行いました。委員からは、「学習発表会がよかった」という感想や興讓協議会のメンバー構成、興讓館の今後等について意見が出されました。会議終了後は給食の試食をしていただきました。委員のみなさんから「おいしい！」という感想が聞かれました。

日々の子どもの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇ 検索 ⇒ [大矢知興讓小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>